

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Sebagian masyarakat di Desa Kalipang memiliki pasangan keluarga yang berbeda agama, dan dari kedua belah pihak keluarga tersebut saling menghargai agama satu dengan yang lain, dan memiliki rasa toleransi yang tinggi, dan awal menjalani rumah tangga kedua pasangan tersebut melakukan pernikahan secara Islam, kemudian setelah menikah salah satu pasangan yang sebelumnya beragama non mu tersebut kembali keagama asalnya. Namun hal itu menjadikan pernikahan pasangan keluarga tersebut dalam syariat dan pandangan Islam batal atau tidak sah. Hal itu dikarenakan belum terlalu memahami ajaran agama Islam.
2. Masyarakat Desa Kalipang khususnya yang melakukan perpindahan agama setelah menikah dalam Islam memiliki dampak yaitu pada anak yang menjadikan anak tersebut bingung untuk memilih agama kedua orang tuanya yang berbeda – beda, dari bapak maupun ibunya sendiri juga tidak berani menyuruh anaknya untuk ikut agamanya karena

dikhawatirkan ada rasa iri terhadap istri atau suami yang tidak di ikuti agamanya oleh anaknya.

Di Desa Kalipang Kecamatan Grogol Kabupaten Kediri masih melekat dengan budaya terdahulu dan memiliki rasa toleransi yang tinggi yang menjadikan masyarakat di Desa tersebut khususnya yang beragama Islam akan lupa tentang ajaran – ajaran syariat Islam. Bertoleransi yang bertentangan dengan syariat Islam.

Dari sebab permasalahan di Desa Kalipang sebagian masyarakat yang melakukan perpindahan agama setelah menikah tidak begitu memahami tentang hukum Islam dan hukum negara yang menjadikan sebagian masyarakat berpindah agama setelah melakukan pernikahan. Mereka lebih mementingkan toleransi yang tinggi dengan agama satu dengan yang lain dibandingkan dengan hukum-hukum Islam dan hukum-hukum negara.

Selain itu, permasalahan tentang perpindahan agama setelah menikah juga akan berdampak kepada anak yang belum tau apa – apa yang menjadikan anak tersebut disuruh untuk memilih agama yang akan membuat anak tersebut bingung untu memilih. Memang kalau dari semua pasangan yang melakukan perpindahan agama tidak ada permasalahan, namun secara tidak langsung berdampak kepada anak.

Dari analisa yang dipahami bahwa dalam hukum Islam tidak dapat membenarkan segala bentuk tindakan yang bertentangan dengan syariat termasuk perpindahan agama setelah menikah dalam Islam. Hal yang demikian tidak dibenarkan dengan berbagai macam alasan yang telah dijelaskan. karena dalam perpindahan agama setelah menikah dalam Islam sudah bertentangan dalam syariat Islam.

Dalam perpindahan agama setelah menikah yang dilakukan oleh pasangan keluarga di Desa Kalipang tidak begitu memahami tentang syariat ajaran Islam, salah satunya ada pada pandangan Islam, perkawinan itu bukanlah hanya urusan perdata semata, bukan pula sekedar urusan keluarga dan masalah budaya, tetapi masalah dan peristiwa agama, karena perkawinan itu dilakukan untuk memenuhi ketentuan Allah SWT dan Nabi Muhammad SAW dan dilaksanakan sesuai dengan petunjuk Allah SWT dan Nabi Muhammad SAW.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan diatas, peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi pasangan keluarga yang melakukan perpindahan agama setelah menikah dalam Islam, penelitian ini diharapkan mampu dijadikan acuan untuk menyadarkan pada pasangan keluarga yang melakukan hal tersebut. Dann untuk masyarakat yang lain khususnya di Desa Kalipang Kecamatan Grogol Kabupaten Kediri agar tidak melakukan hal tersebut.

2. Bagi masyarakat Desa Kalipang Kecamatan Grogol Kabupaten Kediri, penelitian ini diharapkan mampu dijadikan bahan untuk membekali masyarakat terutama masyarakat yang melakukan pernikahan Islam sebagai formalitas. Karena hal tersebut tidak diperbolehkan dalam Islam.
3. Dapat menjadikan masyarakat di Desa Kalipang Kecamatan Grogol Kabupaten Kediri khususnya yang beragama Islam lebih memahami tentang hukum Islam. Bahwa didalam ajaran Islam memang tidak melarang saling bertoleransi dengan agama lain, namun Islam tidak mengajarkan bertoleransi yang dalam toleransi tersebut bertentangan dengan ajaran – ajaran Islam.